

Le cri du coeur



Léana Payet



Il arrive parfois que l'on se sente bloqué, pris au piège par nos pensées et nos émotions.

Un sentiment d'incertitude nous enveloppe, une peur glaciale nous fait croire que jamais nous n'y arriverons.

Je suis passée par ce tunnel sombre et inconfortable. Les tunnels sont pour moi source de stress. Je déteste cette sensation d'oppression, ces endroits me mettent mal à l'aise.

Nous faisons tous face à des tunnels dans nos vies. Certains prennent une forme plus ou moins effrayante.

Ce n'est pas facile à accepter, mais notre marche avec Dieu ne sera pas toujours confortable. Bien qu'incroyable, elle nous fera traverser

des moments de doutes, des déserts arides et même parfois des hivers glaciaux.

Alors comment l'accepter ? **Je crois qu'à travers toutes ces épreuves, Dieu nous appelle à travailler notre résilience.**

Selon le dictionnaire, la résilience est la capacité que l'on a à surmonter les épreuves..

C'est le fait d'accepter que la course n'est pas terminée et qu'il faut continuer malgré les difficultés et les doutes.

Pour ma part, j'ai toujours eu besoin de stabilité pour pouvoir avancer. Il est primordial pour moi d'avoir un cadre bien défini, une ligne à suivre pour éviter que je m'éparpille.

Mais parfois, cette ligne disparaît, me laissant face à moi-même.

Il y a des moments où Dieu permet que nos habitudes et nos rituels soient bouleversés pour que nous puissions dépendre uniquement de Lui.

“À toutes les âmes abattues : Dieu ne vous abandonne pas. Il y a un cri dans nos cœurs qui ne laisse pas notre Dieu indifférent. ”

Je n'arrivais pas à avancer, j'étais découragée, j'avais du mal à saisir ce que Dieu voulait faire de ma vie jusqu'à ce que je réalise que tout ne reposait pas sur mes épaules !

“Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.” ([Matthieu 11.28](#))

Quand je repense à l’histoire de Chadrac, Mechak et Abed-Nego, je me souviens de la fidélité de Dieu à leur égard. Au milieu des flammes, Dieu était présent à leurs côtés.

Chadrac, Méchak et Abed-Négo répondent au roi Nebucadnetsar : « Notre roi, il n’est pas nécessaire de te répondre là-dessus. Notre Dieu, celui que nous servons, est capable de nous délivrer de cette fournaise et de ton pouvoir, et il nous délivrera, notre roi. Et même s’il ne le fait pas, tu dois savoir ceci, notre roi : nous ne servons pas tes dieux et nous n’adorons pas la statue d’or que tu as fait dresser. » ([Daniel 3.16-18](#))

Au cœur de l’épreuve, se trouve le refuge de notre Dieu. Quelles que soient les circonstances, il nous laisse sa paix et son amour comme héritage.

Ne laissons pas l’ennemi nous priver de ce cri qui gronde au fond de nous. Ce rugissement, cette force de vivre et cette volonté de combattre.

Je crois en notre Dieu qui nous dit de puiser notre force en lui.

Je crois en son amour éternel qui ne change pas.

Je crois en sa fidélité envers ses enfants.

Je crois en ses promesses qui sont “oui et amen”.

**“Je crois que son plan pour
notre vie s’accomplira et
qu’en dépit des tempêtes,
nous en ressortirons**

toujours victorieux grâce au sacrifice de Jésus sur la croix. ”

Êtes vous prêt à rugir et à aller chercher votre victoire ? Vous n'avez qu'à marcher dans les pas de notre sauveur qui l'a déjà remportée à votre place.

Avec amour,

Léana
Payet Lifestyle

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



56 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com